

Ein Abend, der Geschichte schrieb: 50 Jahre Bundesverband Pflegemanagement

Am 15. November 2024 feierte der Bundesverband Pflegemanagement sein 50-jähriges Bestehen – ein halbes Jahrhundert voller Engagement, Visionen und Beharrlichkeit. Was 1974 als "Arbeitsgemeinschaft Leitender Krankenpflegepersonen" begann, hat sich zu einer tragenden Säule der Pflege in Deutschland entwickelt.

Die Jubiläumsfeier bot nicht nur Rückblicke auf wichtige Meilensteine, sondern auch Raum für Austausch, Inspiration und eine festliche Atmosphäre. Petra Pau, Vizepräsidentin des Deutschen Bundestages, eröffnete den Abend mit einem eindrucksvollen politischen Grußwort. Sie hob die immense Bedeutung der professionellen Pflege hervor und rief dazu auf, die Rahmenbedingungen für Pflegekräfte weiter zu verbessern: "Die Pflege ist das Rückgrat unserer Versorgung."

Ein Highlight des Abends war der Rückblick auf die bewegte Geschichte des Verbandes. Von der Vereinsgründung 1982 über die Verschmelzung der Landesverbände 1995 bis hin zur Namensänderung 2012 – jeder Schritt war ein Meilenstein für die Professionalisierung des Pflegemanagements. Besonders prägend war die Gründung des Deutschen Pflegerats 1998, bei der der Verband eine Schlüsselrolle spielte. Ein Jubiläum wie dieses ist auch ein Moment des Dankes. "Ohne die unermüdliche Unterstützung unserer Mitglieder, Partner und Sponsoren wäre diese Erfolgsgeschichte nicht möglich gewesen", betonte die Vorstandsvorsitzende Sarah Lukuc in ihrer Rede.

Mit Humor und Charme brachte Irmgard Knef, die "Zwillingsschwester" der berühmten Hildegard Knef, die Herausforderungen des Alterns auf die Bühne und sorgte für Begeisterung im Publikum.

Der Abend endete mit einer ausgelassenen Feier – ein Ausdruck von Dankbarkeit und Inspiration, den Weg der Pflege weiterhin entschlossen zu gestalten. Der Blick in die Zukunft bleibt klar: Die Pflege als eigenständige Profession zu stärken und ihre Anerkennung in Politik und Gesellschaft voranzutreiben.

Ein Abend, der Mut macht - für die Pflege, für die Zukunft.









Bundesverband Pflegemanagement e.V. Moritz Ernst Geschäftsführer

moritz.ernst@bv-pflegemanagement.de www.bv-pflegemanagement.de

Der Bundesverband Pflegemanagement e.V. ist eine aktive Interessenvertre-tung der Profession Pflege und insbesondere des Pflegemanagements in Politik und Öffentlichkeit. Der Verband ist bereits seit 1974 aktiv. Die heutige Struktur mit Bundesvorstand und Landesgruppen für einen maximalen Einfluss in Politik und Öffentlichkeit besteht seit 2005. Der Bundesverband Pflegemanagement ist Gründungsmitglied und aktives Mitglied des Deutschen Pflegerats. Durch seine Managementkompetenz, sein starkes Netzwerk und eine klare Organisations-struktur wird der Verband heute als einer der Hauptansprechpartner unter den Pflegemanagement-Verbänden gehört und ist auf Bundes- wie Landesebene in die Gestaltung von Gesetzesvorlagen involviert und in Gremien engagiert. Vorstandsvorsitzende ist Sarah Lukuc.